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猪熊会長クラプターケット見なおそう出席・親睦・そして奉仕を・・．
、「第 ３ ２ ８ 回 例 会 ６ ０ 年 １ 月 ８ 日 第 ５ ５ ４ 号

出席報告
一

欠席者（５名）病欠（２名）

橋本、神作、小島、岡本、種ケ島 司 会 S A A 古 木 勝 治 君
ソングリーダー中西功君「君が代」

「奉仕の理想」

’ジェフ・マーティン君を送る会

’ ’会 長 挨 拶■や.。

》》》》 皆さん.／明けましておめでとうご､ざいます。
本日はジェフ・マーティン君の送別の会を兼ねて
の例会で夜間開催ということになりましたが、お

寒い中、ホストファミリーの皆さまも含めまして
ご出席いただきありがとうこ､ざいます。心ばかり
の粗餐を用意致しましたので、時間の許す限り、
マーティン君を囲んでごゆるりとお過ご､しいただ

きたいと思います。が年頭の例会でもありますの
で一言こ挨拶申し上げたいと思います。

私は年度初めに皆様方に「見なおそう出席、
親睦､そして奉仕を…」というターゲットを掲げ
させていただきました。又、出席、親睦会員増
強という三つの柱を皆さん方に提起致しまして、
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< ゲ ス 卜 〉

寺田久子夫人、上田郁代夫人、橋本明子夫人
二見憲子夫人、中西多恵子夫人、中西慶太君
中西祐輔君、中西佳織嬢
星幸男君（元特別代表）

』Ｌ
１ ． 真 実 か ど う か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

ａ ■事 務 所 ： 大 和 市 中 央 １ - ５ - ４ ０
大 和 市 商 工 会 館 内
a O ４ 6 2 - e S - 7 9 ２ 6

例 会 湯 ： 大 和 市 大 和 南 １ - ４ - ４
八 千 代 信 用 金 庫 大 和 支 店 ４ 階
a O ４ 6 ２ - 6 ４ - S e 5 ４

例会日：毎週木曜日１２８寺30分よ
会 長 鷺 猪 熊 唯
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利
副 会 長 ： 藤 田 菫
幹 事 ： 伊 藤 英
会報委舅：松本 (三）・上村・伊藤
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ 月 １ ７ 日
寸木弘昌氏（医学博士）
｢医学的に見た丹田呼吸法」

次 週 予 定 １ 月 ２ ４ 日
１月20日（日）の家族会（末広亭）に振替

会 員 数

４８名

出 席 数

４１名

出 席 率

89.13％

前回の修正

１００％



前年度国際奉仕委員長の鈴木会員、今年度国際奉
仕委員長の橋本会員にお力添えをいただき厚く御

礼申し上げます。特にホストファミリーをお引き
受け下さいました奥様方に於かれましては、国情
の違い習慣の違い、食事に対する気くばり等々大

変なお骨折りがあったのではないかと思います。
今晩おいでいただきましたのは、そのお骨折りに
対しまして、心ばかりのご歓待をさせていただき
たいと思います。又、この１年間皆様のご協力の

もとに些細なことはございますが、日本、オース
トラリア間の国際親善の一端を担わさせていただ

けたことを感謝しております。

本当に皆様方のご協力に対しまして心から御礼を
申し上げます。
最後にジェフ・マーティン君に-言

非常に一生懸命に勉強してくれたそうで大変嬉し
く思っています。相模高校で１年間学んだ君の先
輩達も貿易商、通訳等々で頑張っているとのこと
ですので君も頑張って、日本とオーストラリアと
の国際親善の為に寄与して下さい。又、結婚した

ら新婚旅行は是非日本にして、この大和中ロータ
リークラブを訪問して下さい。我々は貴方を大歓

迎します。
大変つたない挨拶ですが、これをもちまして終わ

ります。
本日は本当に有難うございました。

ご協力を頂きたいと申し上げたわけであります。

お蔭様で、半期を振り返ってみますと三つとも素
晴らしい成績でございます。出席は半期すべて
100％でございますし、親睦も後藤委員長はじめ

委員の方々のお骨折りをいただきまして誠に順調
に行っております。又、ガバナーが一番気にして

おられます会員増強の点に於きましてもすでに半
期で５名の増強をしていただきましたが増強委員

長さんが非常にご熱心で、あと５名は確実に増強
出来るということで20％以上の成果をあげること
になります。これは大変素晴らしい数字だと思い
ます。又、常にクラブ運営の蔭に於きまして、会

場提供をしていただいております八千代信用金庫
さん、並びに事務局の高橋さん、又、その蔭でい

ろいろご協力いただいております方々に心から厚

く御礼申し上げる次第です。
今年は丑年でございますが、私も年男で、しか

も中間の丑です。この丑は全国で128万人いるそ
うですが、今年もこの丑にちなみモウ然と頑張る
つもりですので、皆様方のご協力を更にお願いし

ます。

本日は、引き続きまして、ジェフ･マーティン君
の送別会を行ないますが、彼は昨年１月交換留学

生としまして来日し、東海大学附属相模高校で学
び、私達が想像します以上に明朗闇達な青年でご
ざいました。この１年間非常に日本をよく理解し
てくれました。

今日の午前中、カウンセラーの北砂さんと２人で
相模高校の校長先生にお世話になりましたお礼を
申し上げてきましたが、その時校長先生も“実に
明朗ないい青年でした蕊とほめて下さいました。
このジェフ君の為に、会員の皆様が払って下さい
ましたご好意に対し深く感謝しております。

又、カウンセラーの北砂さんをはじめ､ホストファ
ミリーをお引き受け下さいました二見会員、中西

会員、橋本会員、上田会員、寺田会員のご家庭の
皆様方に対しまして心からお礼申し上げます｡又
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h ’ ’記 念 品 贈 呈 ジェフ・マーティン君挨拶

皆さん明けましておめでとうございます。

今晩ワ.／去年１月22日に日本へ来ましたネ。
それから日本語全然出来ませんでしたネ。その時
は二見お父さん、お母さん本当にありがとうござ
いました。それからもう日本語ちょっと出来ます

けれど、うまくなりませんでしたヨ本当に。
みんな大和中ロータリアンに本当に去年と今年の
２週間ありがとうございました。ボクは日本へ来

る前に日本のこと全然わかりませんでした。でも
みんなは教えてくれました。鈴木さんと京都へ行

きました。ホームステイの家族といろんな旅行し
ましたからもう日本のこと、わかりますから本当
に嬉しいですネ。日本のことは、とってもいいと

思います。もう本当に帰りたくないですヨ。もう
イヤです。あと三日間でオーストラリアに帰りま

すがオーストラリアのこと何もわかりません。
ボクは日本人です。日本人になりたいです。本当
に。けどまた日本に来ます。あと２～３回位くる

と思いますネ。新婚旅行、これはまだです。だか
らその前に来ると思いますヨ。ボクは今年３年生
ですからアルバイトしますネ。それから来年ボク

は働きますから、多分あと２～３年位日本に来る
のお金ありますから又来ます。本当に来たいですﾈ。
オーストラリアへ帰るのですけど、又日本来る時

は日本へ帰りますの気持ちです。どうも皆さん、

ありがとうございました。

一ホストファミリー

のママとしている
お世話戴いた５人
のお母様方（二見

夫人、中西夫人、

橋本夫人、上田夫
人､寺田夫人）に感謝の気持ちを込めて心ばかり
の記念品が、クラブより贈られました。-

< 幹 事 報 告 〉
- ｡

○後期会費(84,000円）の納入をお願い致します。
○17日嗣はゲストスピーカーがお見えになります

が、その後にクラブ協議会を開催致しますので

委員長さんは必ずご出席下さい。
○１月24日耐の例会は、２０日(日)の家族会に振替え

となりますので、当会場での例会はございませ
んっこの処､例会変更が多いのでご注意下さい。

< 委 員 会 報 告 〉

親睦活動委員会委員長後藤定毅君
２０日旧)の家族会は新宿末広亭で落語観賞となって
おります。詳しいことは次回ご案内申し上げます
が出席ご予定の方は、大和市役所に午前10時にお
集まり下さい。“笑い初め“ということで多数の
方々が気楽にこ参加下さいますようお願い致します。

お祝｜おめでとうございます。
お 誕 生 日 近 藤 冨 士 男 君 （ １ 月 １ 日 ）

松崎正実君（１月４日）
御夫人お誕生日古川巌君悦子夫人（１月５日）

二見長幸君憲子夫人（１月11日）
結 婚 記 念 日 橋 本 健 彦 君 （ １ 月 1 5 日 ）
創 業 記 念 日 中 西 功 君 （ １ 月 １ 日 ）

有沢昭二君（１月６日）
橋本健彦君（１月13日）
古木勝治君（１月16日）
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送別パーティー
鑑

マーティンの前途を祝し乾杯／



< スマイルボックス〉委員長北砂富三君

星幸男君（大和）明けましておめでとうござ
います。今年も宜しく……。

寺田久子夫人今晩は私までお招きいただき有
難うございます。本当に有難うございます。

猪熊唯夫君明けましておめでとうごさいますｂ
あと半期にご協力下さいますようお願い申し
上げます。

石渡英二郎君謹賀新年。昨年は多忙のため年
賀を書きそびれました。本年も宜しくお願い
申し上げます。

古川巌君家内の誕生日をお祝いいただきま
して有難うございます。

毎月初めに「君が代」を歌い巌（いわお）
を歌っていただき重ねて有難うございます。

二見長幸君家内の誕生日を祝って下さり有難

うございます。
松崎正実君私の誕生日をこんなに盛大にお祝

いいただきまして有難うございます。
ジェフ君、身体に気をつけて心の大きな（背

は低めでも）人間になるよう頑張って下さい。

古木勝治君新年早々お祝いをいただき有難う
ございます。

中西功君創業記念日祝っていただき有難う
ございます。益々精進したいと思います。

近藤冨士男君誕生日のお祝い、有難うござい
ます。

有沢昭二君創業記念日を祝って戴き有難うご
ざいます。大和に開業して1鐸過ちました。

会員全員（但し本日出席され強要された方）
明けましておめでとうございます。今年一年
お互いに自己の修練に励みましょう。又、一

人でも多くの良き仲間が増えますよう頑張り
まし上う。
ジェフ・マーティン君無事に一年が過ぎて良

かったネ。国に帰ったらせっせとアルバイト
でもしてお金を貯めて又来て下さい。

後藤親睦委員長の名司会により、ジェフのお世話
をして下さいました５人のお母様方より彼の印象、
生活態度、人となり等々についてお話を伺ったり、
今回のこの青少年交換事業についてかかわりの深
かった方々のお話を伺うことが出来ました。いろ
いろの事があったにせよ、彼の明かるく素直な性

格により、楽しく過して下さったようで、クラブ
としても初めての経験だっただけに“良かった.′轡
という気持ちで一杯です。
５人のお母様方の感想を一言ずつまとめると、
二見夫人：おじいちゃん、おばあちゃん、家族全

員でジェフ君と楽しむことが出来ました。

中西夫人：明かるく素直な子で、弟の様な気持ち
で見ていました。子供達にとって素敵な一時でした。
橋本夫人：自分の息子だったら良いのにと思う位
いい青年で短かい間の楽しい思い出となりました。
上田夫人：想像以上に楽しく預かれました。彼の

物事に前向きに接する態度に感心しました。
寺田夫人：彼のお蔭で家の中が明かるくなりました。
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騨掛』癖Ⅷ懸娠恋､ 珍 品 , ■ 弟のようでした。
と話される中西
夫人。

鍵

私の息子だった
らいいのにと思
うくらい良い青
年でした。と話
される橋本夫人。

- 司

ジェフの流暢な日本語の解説入りでオーストラリ

アのスライドを見せて貰ったり、後藤委員長によ

り、ジェフについてのクイズをしたり楽しく過ご
した後、最後に「蛍の光」を合唱し、何となく別

れの淋しさを感じながら１人１人が彼と握手をし、
再会を約して会を閉じました。


